

Le Japon autorise l'importation de papayes génétiquement modifiées (OGM)

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/09/2011

Le 1er septembre 2011, l'Agence de protection des consommateurs [1] du gouvernement japonais a autorisé la vente de papayes (*Carica papaya L.*) génétiquement modifiées pour résister au virus « ringspot » [2]. Ainsi, les japonais pourront trouver sur les étals, dès le mois de décembre 2011, ces fruits GM. Cette papaye est autorisée à la vente aux États-Unis depuis 1998 et au Canada depuis 2003. Elle avait déjà été autorisée par le ministère japonais de l'Agriculture, de la Forêt et de la Pêche et celui de la Santé, du Travail et du Bien-être. Il ne restait qu'à approuver le système d'étiquetage spécifique à cette papaye GM pour qu'elle puisse être introduite légalement au Japon : c'est cette dernière étape qui vient d'être réalisée par le ministère de la Consommation.

[1] en anglais Consumer Affairs Agency

[2] On peut traduire par "virus des tâches annulaires" ou "virus des tâches en anneaux", mais la plupart des articles scientifiques utilisent le terme anglais.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/le-japon-autorise-limportation-de-papayes-genetiquement-modifiees-ogm/>